Mit Arizona wird es für junge Menschen noch schwerer eine Arbeit zu finden.

Mach mit beim Generalstreik am 31. März!







Die heile Welt von Arizona existiert nicht.

Und wenn Sie jung sind und gerade erst in den Arbeitsmarkt eintreten?

- Sie können sich glücklich schätzen, wenn Sie es schaffen, direkt Vollzeit zu arbeiten. Flexible Verträge und Teilzeitverträge werden erleichtert. Es besteht also die Gefahr, dass Sie zwei oder sogar drei Jobs kombinieren müssen, um über die Runden zu kommen.
- Sie könnten der Konkurrenz von Flexi-Jobbern ausgesetzt sein, die nun in allen Sektoren zugelassen sind, wodurch sich die Beschäftigungsmöglichkeiten für Berufsanfänger verringern.
- Sie erhalten Eingliederungszulagen für maximal ein Jahr, statt wie bisher für fast drei Jahre. Positiv ist, dass Sie diese Leistungen nach einer Berufseingliederungszeit von 156 Tagen statt bisher 310 Tagen erhalten.

(7

Für junge Menschen ist es noch schwieriger, direkt eine geeignete Arbeit zu finden.

Ein Beispiel

Emilie (18) hat gerade die Schule beendet und findet sofort einen Job - Teilzeit, aber was soll's, der Anfang ist nicht leicht. Später stellt sie jedoch fest, dass ihr Arbeitsvertrag nur 8 Stunden pro Woche vorsieht. Sie muss sich also eine zweite oder sogar dritte Arbeit suchen, um ein angemessenes Einkommen zu erzielen. Das ist nicht einfach, denn der Arbeitsmarkt ist überschwemmt mit Flexi-Jobbern. die an einem festen Tag in der Woche einspringen können. In der Arbeitsordnung ist festgelegt, dass die Arbeit von Montag bis Freitag zwischen 8 und 17 Uhr verrichtet werden muss. Aber an welchem Tag? Das ändert sich jede Woche. Daher ist es schwierig für sie, sich bei einem anderen Arbeitgeber zu verpflichten, und so arbeitet sie seit zwei Jahren mit zwei Verträgen für weniger als 18 Stunden pro Woche. Das reicht nicht einmal, um für ihre Rente angerechnet zu werden.

